



# LAFIL'INFO

La lettre d'information semestrielle de l'association LAFILAVIE

N° 1, NOVEMBRE 2007

## Une lettre d'informations Pour faire le lien avec vous

### DANS CE NUMÉRO

- **L'assos' en interne**
- **LE FIL des événements**
- **La vie à Issaogo**
- **Ils y sont allés!**
- **Ils nous soutiennent**

### QUELQUES BRÈVES

- **Dimanche 2 décembre:**  
marché de Noël au centre  
de découverte de  
l'environnement du Bois  
Joubert à Donges (44)

- **17 au 25 novembre 2007:**  
semaine de la solidarité  
internationale; Lafilavie a  
organisé plusieurs  
expositions à la Roche-sur-  
Yon (85)

L'association Lafilavie est une association de loi 1901, dont l'objectif est de soutenir le développement du village d'Issaogo au Burkina Faso.

Pour que vous puissiez suivre pas à pas l'avancée de nos projets, nous vous enverrons chaque semestre Lafil'info, la

lettre d'informations de Lafilavie.

Vous y retrouverez les dernières nouvelles d'Issaogo, mais également les grandes dates à venir, et, bien sûr, l'état des lieux des projets prioritaires: la construction du Centre de Santé et de

Promotion Sociale, et la création d'une retenue d'eau.

Bonne lecture!

L'équipe de Lafilavie



L'équipe Lafilavie



## L'assos' en interne

Nouvelle année...nouveau bureau!

L'élection du nouveau bureau s'est tenue lors de l'assemblée générale du 29 septembre.

Le nouveau bureau est composé de:

Caroline THIBAUT : présidente

Alexandra TESSIER : vice-présidente

Laurène BREGEAULT : trésorière

Anne-Soline DUEE : secrétaire

### Le fil des événements

**29 septembre 2007:** Assemblée Générale à Paris

**18 novembre 2007:** semaine de la solidarité, exposition au conservatoire de La Roche/Yon

**19 au 21 novembre 2007:** au restaurant universitaire Arago à la Roche-sur-Yon du 19 au 21/11

# LA VIE A ISSAOGO



Travaux du forage



Le local pharmaceutique est achevé

Grâce à une saison des pluies favorable, le village compte sur une bonne récolte pour cette année.

Les travaux des champs n'ont toutefois pas empêché les villageois de s'atteler à la construction des bâtiments du dispensaire. La vie à Issaogo est rythmée en ce moment par les livraisons de matériaux de construction et par l'activité du chantier.

Un roulement est mis en place par les différentes

familles du village pour qu'il y ait toujours suffisamment d'hommes sur le chantier. Les repas leur sont apportés par les autres villageois.

C'est donc un véritable travail d'équipe, engageant tous les villageois, qui a permis de finaliser cette année l'ensemble des bâtiments du CSPS.

La maternité attend ses finitions alors que la construction des logements des futurs infirmiers a débuté.

Le forage qui permettra de garantir l'alimentation en eau du dispensaire est en cours de creusement...

L'ouverture du CSPS se précise pour 2008!

## Ils y sont allés !



**Une mallette pédagogique, « Ne Y Ybeoogo », a été créée. Elle comporte une animation sur les 5 sens à destination des écoles primaires et début de collège, ainsi qu'une exposition de panneaux et de photos.**

**Le prêt de ce matériel est gratuit, n'hésitez pas à nous contacter!**

Les villageois d'Issaogo ont accueilli à deux reprises des partenaires de Lafilavie, venus travailler sur les projets.

En février, Alexandra, trésorière de Lafilavie, et Nicolas, bénévole, ont effectué un séjour pour la création d'outils pédagogiques. Ces outils serviront aux actions de découverte de la culture burkinabé initiées par Lafilavie

dans les écoles françaises.



L'équipe d'EBISOL, l'association des étudiants en médecine de la faculté de Lariboisière (Paris), s'est rendue sur place en juillet pour continuer le travail sur le centre de Santé et de Promotion Sociale (CSPS). Les indicateurs de



suivi du projet ont ainsi pu être précisés.

## Ils nous soutiennent



L'association Nongbzanga, du village d'Issaogo, est bien entendu notre principal partenaire! Grâce à eux, les échanges entre Lafilavie et le village sont constants et fructueux. Nongbzanga assure en ce moment la coordination des travaux de finition du centre de santé.

La région Pays-de-la-Loire et le département de Loire-Atlantique nous ont apporté leur soutien financier pour la finalisation du projet de CSPS.

La Fondation Véolia a décidé de subventionner le forage destiné à l'alimentation en eau du dispensaire.

